

Fecha: 02-08-2025

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: **Estudiantes efectúan operativos de salud y habitacionales**

Pág. : 3

Cm2: 182,2

VPE: \$ 151.229

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

Estudiantes efectúan operativos de salud y habitacionales

PORTEZUELO. Más de 50 voluntarios de Chillán y Talca tomaron parte en despliegue para ayudar a la comunidad.

Recientemente se desarrolló en Portezuelo una intervención comunitaria enmarcada en la actividad de formación estudiantil en terreno Trabajos Voluntarios de Invierno 2025. La iniciativa fue organizada por las instituciones Santo Tomás, que eligieron a Portezuelo entre las 51 comunas que integran las regiones

de Ñuble y Maule, como el territorio donde concentraron sus esfuerzos este año en la zona centro sur del país.

Más de 50 voluntarios de las sedes Santo Tomás Chillán y Talca participaron en la ejecución de mejoras habitacionales, atención de salud preventiva, operativos de podología, fonoaudiología y medicina veterinaria. Las ac-

ciones se focalizaron en los sectores rurales de Llahuén y Los Sauces, beneficiando directamente a seis familias y a decenas de vecinos de la zona.

Se desplegaron cuadrillas equipadas con herramientas, materiales y planificación detallada. En pocos días, se levantaron muros, se adecuaron techumbres, se dividie-

ron habitaciones y se habilitaron espacios más seguros para la vida familiar.

José Luis Franco Montaña, rector de Santo Tomás sede Chillán, valoró el sentido formativo de la actividad: “Ver el rostro de felicidad de las familias lo paga todo. Nuestros estudiantes han representado los valores de Santo Tomás en condiciones difíciles, con voluntad y cariño. Lo que han hecho es admirable”, porque el barro, un sistema frontal y bajas tem-



VOLUNTARIOS INTERACTUARON CON LA COMUNIDAD EN PORTEZUELO.

peraturas, acompañaron estas jornadas,

“Agradezco profundamente a los más de 50 estudiantes voluntarios que, con vocación de servicio, esfuerzo y dedicación, han entregado su tiempo y energía para

contribuir al bienestar de nuestros vecinos. Sin duda estos días dejaron una huella significativa en Portezuelo y en cada una de las familias y personas beneficiada”, destacó Juan Carlos Ramírez, alcalde de Portezuelo. ☞